

# まちの話題

## 表彰



栗田 勝 氏

去る6月30日、平成22年度三重県社会教育委員連絡協議会総会において三重県社会教育委員連絡協議会より表彰されました。

略歴 朝日町社会教育委員 H16.4月～現在  
朝日町体育協会会長 H16.4月～現在

### 功績概要

多年にわたり、朝日町社会教育委員として社会教育関係団体や社会教育指導者等に対して、指導、助言を与えるなど社会教育の充実、発展に多大な貢献をされました。

## あさひ園



7月8日、あさひ園が四日市北警察署より、チャイルドシート着用推進モデル幼稚園に指定されました。交通安全課長より、チャイルドシート着用の重要性を説明いただきました。また、チャイルドシート、シートベルトの正しい着用の講義もありました。少しでも子どもの安全を守るために、チャイルドシート着用の徹底にご協力ください。

## セアカゴケグモに注意しましょう！ ヤステの大量発生に困っています！

セアカゴケグモは強い毒性を持っていますが、攻撃性もなくおとなしいクモです。クモを見つけたら素手でさわらず、踏み潰すか、市販の殺虫剤を噴霧しましょう。

もし、咬まれたら、患部を水でよく洗います。医療機関を受診するときは、咬んだクモを持参すると治療の助けになるかもしれません。

ヤステも雨の多い時期に大量発生する時があります。ヤステは咬んだり刺したりしませんが、見た目が不快で、踏むと異臭を発します。暑くなると数は減りますが、秋にまた発生することがあります。対策として、家の周りの環境を見直し、（草や石などで、湿気がこもらないように整える）市販の薬を周囲に散布すると効果があるようです。

## なくそう 感電事故！

毎年、夏になると感電事故が多発します。このため、経済産業省では8月を「電気使用安全月間」として、皆さんに注意を呼びかけています。

ご家庭でも安全点検を！

- ・傷んだ電線、コードを使っていませんか
- ・洗濯機、電子レンジにアースは取り付けてありますか
- ・漏電遮断器は取り付けてありますか
- ・1つのコンセントからたくさんの電気を使っていませんか

電気のご相談は

(財)中部電気保安協会 ☎059-330-5430

